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In Consiglio irrompe la vicenda “Centro Covid”
C

onsiglio comunale del 26 aprile: si
inizia con le consuete comunica-
zioni. Il consigliere comunale

Massimo Fernandez afferma che la pista
ciclabile dello Stagnone non è stata ancora
collaudata. Di pericolosità della pista
parla anche Pino Ferrantelli che non è
certo della realizzazione a norma di legge.
Flavio Coppola parla della conferenza dei
servizi sulla realizzazione dei sottopassi.

Sulla pista ciclabile ha risposto l’assessore
Arturo Galfano che ha detto che l’argo-
mento è sotto osservazione dell’ammini-
strazione per rimuovere le eventuali
criticità. Gabriele Di Pietra solleva il pro-
blema relativo all’ospedale Paolo Borsel-
lino. “Si parla – ha detto il consigliere di
maggioranza – del possibile smantella-
mento di reparti no covid per trasferirli al-
trove”. [ ... ]            ...continua in quarta

STURIANO EVIDENZIA GLI ERRORI ASP, ORLANDO PRONTO A OCCUPARE L'AULA O A INCATENARSI ALL'OSPEDALE

Padiglione al Borsellino: contratto
firmato, a breve l'inizio dei lavori

Q
ualcosa si muove sul fronte del nuovo pa-
diglione destinato alle malattie infettive
presso l’ospedale “Paolo Borsellino” di

Marsala. La Regione Siciliana fa sapere che il di-
rettore della struttura commissariale per l’emer-
genza Covid, Salvatore D’Urso, ha stipulato altri tre
nuovi contratti relativi ad altrettanti interventi nella
Sicilia occidentale. [ ... ]     ...continua in seconda

IL PRIMO STRALCIO RIGUARDA L'INTERO PRONTO SOCCORSO E SEI POSTI DI INTENSIVA
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NUOVO AUMENTO DISTRIBUITO IN TUTTI I COMUNI DEL TRAPANESE, SALGONO I RICOVERI

Coronavirus: a Marsala 266 casi, a Petrosino 25
N

uovo report dell’emergenza Coronavirus in
Provincia di Trapani, aggiornato ad ieri, 27
aprile. Questi i contagi suddivisi nei 24 co-

muni del trapanese: Alcamo 269, Buseto Palizzolo
3, Calatafimi Segesta 24, Campobello di Mazara 3,
Castellammare del Golfo 45, Castelvetrano 48, Cu-
stonaci 10, Erice 31, Favignana 0, Gibellina 6, Mar-

sala 466, Mazara del Vallo 8, Paceco 34, Pantelleria
8, Partanna 0, Petrosino 25, Poggioreale 1, Salapa-
ruta 0, Salemi 11, San Vito lo Capo 22, Santa Ninfa
0, Trapani 77, Valderice 14, Vita 0. Il totale positivi
attuali è di 1.105. Nuovo aumento ma distribuito in
maniera omogenea in tutti i comuni Provincia di
Trapani. Sono 308 i deceduti (+2) e 11.488 guariti,

ovvero 32 persone che nell’ultimo week end hanno
sconfitto il Covid. I ricoverati in Terapia Intensiva
sono 4, mentre i ricoverati negli altri reparti Covid
Hospital sono 61 (+4), nuovo aumento nei posti letto
non Intensiva. Sono stati effettuati 438 tamponi mo-
lecolari (dato parziale) e 270 test per la ricerca del-
l’antigene.

NESSUN AUMENTO PER IMPOSTE E TRIBUTI. PREVISTI INVESTIMENTI PER 49 MILIONI

Bilancio di previsione: ok della Giunta, ora l’Aula
P

rimo passo verso l’approvazione del bilancio di previsione a Marsala. La Giunta
Grillo ha deliberato l’atto di programmazione economica per il 2021, disponen-
done la trasmissione in Consiglio comunale per l’approvazione, previa acquisi-

zione dei pareri dei revisori dei conti. Già nell’ultima seduta consiliare il presidente
Enzo Sturiano aveva fatto riferimento all’imminente trasmissione a Sala delle Lapidi
del Bilancio e degli atti propedeutici che il massimo consesso civico sarà chiamato ad
analizzare, nell’ambito della sua funzione di indirizzo e controllo sugli atti prodotto
dall’organo esecutivo. “Sviluppo sostenibile e tutela del territorio” (quasi 44 milioni),
“Trasporti e diritto alla mobilità” (poco più di 13 milioni), “Politiche Sociali” (oltre
12 milioni), sono gli interventi economici di maggiore rilievo. In particolare, per l’anno
corrente il documento contabile prevede una spesa complessiva di 132 milioni e 500
mila euro, di cui 83 di spesa corrente (soprattutto per beni, servizi, personale) e 49 mi-

lioni di investimenti. Questi ultimi sono quelli programmati nel Piano Triennale delle
Opere Pubbliche e riguardano diversi interventi, tra i quali la manutenzione ordinaria
e straordinaria, l’efficientamento energetico degli impianti di pubblica illuminazione,
la realizzazione dei progetti inseriti in Agenda Urbana, il Porto pubblico. “Conse-
gniamo al Consiglio comunale un Bilancio entro i termini di legge, cosa che non ac-
cadeva da tanti anni - afferma l’assessore Michele Milazzo -. Gli uffici hanno lavorato
speditamente anche per predisporre gli atti propedeutici al bilancio, e ciò al fine di
operare quanto prima per gli investimenti programmati, necessari per fronteggiare i
danni economici causati dalla pandemia e favorire la ricostituzione del tessuto pro-
duttivo del territorio. In più, nonostante le difficili condizioni economiche abbiamo
mantenuto invariate imposte e tributi locali, nella convinzione che l’Amministrazione
comunale per prima deve aiutare imprese e famiglie a ripartire”.

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Padiglione al Borsellino: contratto fir-

mato, a breve l'inizio dei lavori ] - Questi
riguardano: l’Ospedale dei Bambini di
Palermo, dove è prevista la ristruttura-
zione del reparto infettivologico per rea-
lizzare 11 posti di terapia sub intensiva
pediatrica; l’Ospedale “San Giovanni di
Dio” di Agrigento, dove verranno separati
in maniera definitiva i percorsi dei sog-
getti portatori di infezioni (e comunque di
patologie infettive) da tutti gli altri fruitori
del Pronto Soccorso; l’Ospedale “Paolo
Borsellino” di Marsala e il nuovo padi-
glione destinato ai pazienti affetti da ma-
lattie infettive. In tutto, sono circa
quaranta i cantieri di edilizia sanitaria
aperti in Sicilia negli ultimi mesi, nel pre-
visto Piano di potenziamento della rete
ospedaliera. Nel primo stralcio di lavori si

realizzeranno l’intero Pronto soccorso e
sei posti di terapia sub intensiva (Obi). Nei
due stralci successivi saranno realizzati un
Piano di terapie intensive e sub-intensive
e uno di degenze ordinarie. Il complesso
sarà unito al “Borsellino” attraverso un
tunnel sotterraneo per consentire il pas-
saggio dei pazienti al coperto.Lo scorso 3
dicembre, come si ricorderà, fu annun-
ciato il nuovo progetto, in sostituzione di
quello che inizialmente prevedeva la ri-
qualificazione del vecchio San Biagio.
Quel giorno, l’ex assessore Ruggero
Razza, accompagnato dall’assessore alle
attività produttive Mimmo Turano e dai
deputati regionali del territorio, Eleonora
Lo Curto, Stefano Pellegrino e Sergio
Tancredi, visitò l’area destinata all’edifi-
cazione del nuovo padiglione. In quell’oc-

casione, il commissario straordinario
dell’Asp Zappalà affermò che contava di
poter disporre entro fine maggio del
primo piano della struttura e dell’intera
opera in autunno. In realtà, i lavori non
sono mai partiti, se si eccettua qualche
operazione preliminare, come la delimita-
zione dell’area in vista dell’attivazione del
cantiere. Proprio per questo, la vicenda è
stata oggetto di diverse prese di posizione
politiche, soprattutto da parte delle oppo-
sizioni, che hanno incalzato anche l’am-
ministrazione comunale per conoscere lo
stato di avanzamento del progetto. L'argo-
mento è stato affrontato con toni critici
anche nel corso dell'ultima seduta del Con-
siglio comunale di Marsala. Ai rilievi di al-
cuni componenti del massimo consesso
civico ha replicato ieri la deputata regio-

nale Eleonora Lo Curto: “Che la stampa
sollevi dubbi è legittimo, ma è invece in-
sostenibile che le perplessità arrivino da
chi nel Consiglio comunale di Marsala
rappresenta il partito del presidente Musu-
meci. Questi dubbi sono infondati e smen-
titi dai fatti poiché i lavori nell’ospedale
Borsellino interesseranno già nell’imme-
diato il pronto soccorso e i posti di terapia
intensiva. Eleonora Lo Curto sottolinea
poi di aver “tenuto sempre alta l’asticella
dell’attenzione” e di aver chiesto un’audi-
zione in Commissione Sanità dell’Ars del
presidente Musumeci nella sua funzione
di assessore ad interim alla Salute, del di-
rettore della struttura commissariale anti
Covid Salvatore D’Urso, del commissario
dell’Asp di Trapani Paolo Zappalà e del
sindaco di Marsala Massimo Grillo. 

L'
Amministrazione comunale guidata da
Massimo Grillo, si appresta a rilanciare
l'Ente comunale con un Piano ad hoc.

Questo prevede tre azioni: con il Piano triennale
del fabbisogno di personale, nuova stagione di as-
sunzioni e concorsi pubblici; creazione nel Co-
mune di Marsala, di un intero Settore dedicato al

Digitale; accorpamento di alcuni settori in modo
da renderli più efficienti nell’ambito della program-
mazione e quindi più produttivi. "Questo permet-
terà una maggiore razionalizzazione delle azioni e
dei servizi dell’Ente, partendo proprio dalla valo-
rizzazione delle tante professionalità esistenti al-
l’interno della macchina amministrativa. Per

esempio, abbiamo unito in un’unica area tecnica
tutto ciò che riguarda viabilità, manutenzione, illu-
minazione e fognature", afferma il sindaco. Previ-
sto intervento anche nei settori edilizia privata e
abusivismo, nonchè nel settore delle Politiche So-
ciali che, a detta di Grillo, "... risente di incrosta-
zioni stratificatesi negli anni". 

Grillo: “Un Piano per rendere il Comune più efficiente”
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L
a Sezione Territoriale
della Provincia di Tra-
pani dell'Unione Ita-

liana dei Ciechi e degli
Ipovedenti ha celebratolo
scorso 24 aprile 2021 la pro-
pria assemblea per l'approva-
zione del bilancio consuntivo
al 31.12.2020 e la relazione
morale sull'attività svolta nel-
l'anno. Per garantire la mas-
sima autonomia dei
partecipanti e l'assoluta sicu-
rezza sanitaria la riunione si è
tenuta in modalità online me-
diante apposita piattaforma di-

gitale. All'assemblea hanno
partecipato da remoto, oltre ad
un buon numero di soci della
Sezione, anche Dirigenti na-
zionali e regionali dell'Unione
Italiana dei Ciechi e degli Ipo-

vedenti. Nel corso dei lavori
sono state trattate tematiche
inerenti l'assistenza scolastica
a favore degli studenti non ve-
denti e le possibilità occupa-
zionali della categoria. Su tale
ultimo argomento è stata au-
spicata la rapida approvazione
del provvedimento legislativo
regionale, da tempo allo stu-
dio ed inteso a promuovere il
riconoscimento di nuove fi-
gure professionali accessibili
ai non vedenti, fermo restando
il collocamento mirato di cui
alla legge n. 113/85.

Assemblea dell’Unione Ciechi: tra
i temi, assistenza scolstica e lavoro

I SOCI IN MODALITÀ ONLINE HANNO APPROVATO IL BILANCIO CONSUNTIVO

I
l manager marsalese Girolamo Orlando, 44
anni – direttore della Rete di Premia Fi-
nance SpA, Società di Mediazione Crediti-

zia neo-quotata in Borsa Italiana – vola… a
Piazza Affari. Il debutto ufficiale dell’Azienda
è arrivato proprio in queste ore, con l’inseri-
mento sul Segmento Professionale del mercato
AIM Italia. Orlando occuperà un ruolo di pre-
stigio in Premia Finance SpA, facendo parte del
Consiglio d’Amministrazione in qualità di
Consigliere. “Per me è un grande onore rappre-
sentare Marsala in questo nuovo percorso in-
trapreso dalla società di cui faccio parte –
dichiara Orlando –. Il settore della Mediazione
Creditizia è in continua evoluzione ed essere
quotati in Borsa Italiana, per una società come
la nostra, vuol dire incrementare ulteriormente
la visibilità aziendale con l’intento di svilup-
pare in maniera sempre più radicata il nostro
business sull’intero territorio nazionale”.

Il manager Girolamo
Orlando a Piazza Affari

S
abato pomeriggio,
nella Chiesa dei Santi
Filippo e Giacomo del-

l’omonima contrada, si è
svolta la cerimonia di dona-
zione di un defibrillatore alla
parrocchia guidata da Don
Giuseppe Sammartano da
parte della famiglia Rocca-
forte. La consegna è avve-
nuta al termine della
Celebrazione Eucaristica vi-
gilare. Domenico Roccaforte
e i suoi familiari hanno do-
nato al Parroco lo strumento
salvavita, in ricordo del fi-
glio Salvatore, il medico
ematologo prematuramente
scomparso il 24 aprile del
2010 a causa di un improv-

viso malore. Si tratta del set-
timo defibrillatore donato
dai Roccaforte. Alla cerimo-
nia di consegna hanno preso
parte il vice sindaco Paolo
Ruggieri in rappresentanza

dell’Amministrazione comu-
nale, il Presidente del Rotary
Club Marsala, Giuseppe
Abate e Riccardo Lembo,
fautore del progetto Marsala
città cardio-protetta.

La famiglia Roccaforte dona defibrillatore
alla Parrocchia dei SS Filippo e Giacomo
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Biliardo: Firenze e Cucchiara campioni
provinciali e volano a Saint Vincent

TUTTE LE GARE CHE HANNO ELETTO I LORO ASSI DEI TAVOLI VERDI DELLA PROVINCIA

D
oppio straordinario suc-
cesso per le stecche del
CSB "Biglie e Birilli" di

Marsala, che si conferma il centro
sportivo più titolato del comitato
provinciale di Trapani. E' termi-
nata a marzo la lunga e travagliata,
causa pandemia, stagione agoni-
stica 2019-2021, per la prima
volta nella storia resa biennale per
lo stravolgimento causato dal
Covid-19 che non ha risparmiato
di certo il mondo dello sport. Il co-
mitato provinciale Fibis Agri-
gento-Trapani ha incoronato i propri tre campioni
nelle rispettive categorie di appartenenza, e il Centro
Sportivo lilibetano del presidente Giuseppe Cuc-
chiara ha sfiorato l'en-plein. In 3° Categoria a fre-
giarsi del titolo è stato il 33enne Vito Firenze, in testa
alla classifica per tutto il biennio sportivo, che ha
concluso nel modo migliore vincendo l'ultima gara
in programma a Ribera (AG). Firenze, che nella par-
tita decisiva ha sconfitto il secondo in classifica ge-
nerale, Fabio Palermo di Partinico, si è quindi
assicurato il salto in 2° categoria per la stagione
2021-2022 e la prestigiosa qualificazione ai Campio-
nati Italiani, che nel prossimo mese di giugno, anda-
mento della pandemia permettendo, distribuiranno
gli scudetti tricolore della Stecca nel “tempio” ita-
liano del biliardo, ovvero il casinò di Saint Vincent
in Valle d'Aosta. Per la 2° Categoria, invece, il
16enne Emanuel Cucchiara ha stracciato la concor-
renza aggiudicandosi praticamente quasi tutte le gare
del biennio. Cucchiara, fenomeno emergente, ha così
fatto suo l'ennesimo titolo provinciale in carriera (3°
Categoria nel 2018-2019, più cinque titoli di cam-
pione provinciale under 21 consecutivi) e da settem-
bre diventerà una 1° Categoria, ha dominato la
categoria “di mezzo” mettendosi alle spalle avversari
molto più grandi ed esperti, sbaragliando la concor-

renza. A Saint Vincent, Cucchiara
sarà uno dei favoriti per la vittoria
del titolo italiano di 2° Categoria, e
inoltre sarà ovviamente impegnato
da campione in carica (suo l'alloro
tricolore nel 2018-2019) nel Cam-
pionato italiano juniores. Il giovane
marsalese è altresì in attesa della
chiamata dalla Nazionale essendo
convocato di diritto ai Campionati
Europei Under 21 di Stecca 5 Bi-
rilli in quanto campione italiano in
carica, col torneo inizialmente pro-
grammato in Germania nel 2020 e

poi rimandato causa Covid. Per quanto riguarda la
1° Categoria, ad aggiudicarsi il titolo di campione
provinciale vincendo l'ultima gara in programma an-
ch'essa al Biglie & Birilli di Marsala è stato il pluri-
titolato trapanese Antonino Navetta, tesserato per il
csb New Games Family di Castelvetrano. Per gli
atleti lilibetani piazzati in zona "play-off", invece, si
è svolto l'ultimo appuntamento del biennio agoni-
stico trapanese. Le cosiddette"Poule Finali" che si
sono svolte al Csb PalaBiliardo Alcamo. Per la 3 °
Categoria si sono qualificati Vincenzo Ponzio e Sal-
vatore Mazzola. Per la 2° Categoria Baldassarre Cu-
ratolo e Vincenzo Mangiaracina. Per la 1° Categoria
Vincenzo Barraco e Salvatore Bongiorno. Per quanto
riguarda il circuito regionale, rimane l'amaro in
bocca per il Biglie & Birilli in quanto la Coppa Sici-
lia è stata dichiarata definitivamente annullata causa
Covid quando Emanuel Cucchiara ne era leader in
Classifica Generale. La Fibis sta invece cercando di
“salvare” i campionati a squadre, già annullati nel
2019-2020. Nei prossimi giorni verranno definite le
nuove formule, che prevederanno le poule da effet-
tuarsi in “bolle” uniche, in un unica città, per con-
sentire così di eleggere le squadre trapanesi che
andranno a giocarsi i titoli regionale e italiano.

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ In Consiglio irrompe la vicenda
“Centro Covid” ]- Subito dopo
sulla questione del nosocomio
marsalese si è registrato un lungo
intervento del presidente Enzo
Sturiano che sottolinea gli errori
dell’Asp di Trapani e ha parlato
della necessità di ridare dignità
all’ospedale di Marsala. “Regi-
striamo trasferimenti di interi re-
parti con grave danno per i
cittadini di Marsala. Chiederemo
con forza che in attesa della co-
struzione hospital covid, il Paolo
Borsellino ritorni ad essere un

ospedale a pieno regime. Non pos-
siamo stare più in silenzio. Prepa-
riamo un documento da sottoporre
all’aula e decidiamo insieme quali
in iniziative intraprendere”. Il pre-
sidente del consiglio lancia anche
accuse di assenza alla deputazione
regionale locale. Sull’argomento
sono intervenuti il consigliere
Rino Passalacqua, che ha ribadito
che è vergognoso che il presidente
della regione Nello Musumeci
tenga per sè la delega della sanità.
“Il sindaco di Marsala è caduto nel
torpore: sulla questione tace o è in-

dietro”. Di grandi criticità soprat-
tutto del pronto soccorso ha par-
lato Leo Orlando: “Se non avremo
risposte celeri io sono disposto ad
azioni eclatanti. Occuperò l’aula
ma sono disposto ad andare ad in-
catenarmi davanti all’ospedale”.
Pietro Cavasino ha parlato della
targa danneggiata al parco delle
partigiane, auspicando inoltre l’ap-
provazione in Parlamento del ddl
Zan. E’ stato poi approvato al-
l’unanimità il Regolamento sul
Canone Unico. Prossima seduta
prevista domani, 29 aprile.


